

感想文

玉置 安世

雪山は1年ぶり。1ヶ月くらい山を歩いていないのに雪山なんて歩けるかなあ。

期待より不安の方が大きかったです。

身体が鉛のように重く、雪も気温のせいかシャーベット状で沈む沈む!!!

赤坂山はずっと奥。雪の感触がうれしい。

山頂までは樹木もなく、雪しかない登り。おNEWのワカンをYさんがつけて軽快に登って行く。

ワカンがすごいのか。いやいやYさんの脚力が違う。うらやましい。



毎年ワカンは要りますか?って聞いてるのでそろそろ購入しようかなと思う。

天気はお昼から下り坂らしい。山頂は風が強いけどどこに行っても吹きさらしなのでお昼ご飯となった。

食べている途中黒雲が段々近づいてきてぽちぽちと、あっという間に雹なのか雨なのか降ってきて慌てて下山準備する。

山頂からの下りは雪で覆われていてソリをするにはもってこいだ。

隠し持っていたソリをそっとOさんが貸して下さった。

キャップ〜気持ちいい!

滑れそうなところを探してはとにかくすべる。

雨具を履いてないので滑ってしまった。びしょびしょに……。冬用ズボンも買わないと……。

久しぶりに楽しい山行でした。ありがとうございます。

またよろしくお願いします。

